



Fabricadas más de 16.000 pantallas faciales protectoras

Unas 40 entidades, entre instituciones, empresas y numerosos particulares, participan en la iniciativa

PAMPLONA – Desde que el jueves 26 de marzo el consejero de Universidad, Innovación y Transformación Digital, Juan Cruz Cigudosa, anunciara el protocolo establecido para la fabricación, recogida, desinfección y distribución de pantallas faciales protectoras, ya se han fabricado más de 16.000 unidades con la ayuda de más de 40 entidades, entre instituciones y empresas, además de numerosos particulares. Los modelos de pantalla proporcionados a los usuarios fueron validados según unos criterios funcionales y de bioseguridad por el SNS-O. – E.P.

